

Effet secondaires possibles et complications du Dry Needling

Chère patiente / Cher patient

Ci-dessous, nous voulons vous informer des complications possibles et des effets secondaires du Dry Needling.

Le Dry Needling fait partie de nos spécialités. Nos physiothérapeutes, qui sont formés en Dry Needling selon les directives françaises pour la pratique sécurisée du Dry Needling de la SFDN disposent de notions solides concernant l'anatomie, les indications, les contre-indications et les règles d'hygiène. Le Dry Needling est appliqué en suivant méticuleusement les mesures de sécurité.

Des effets secondaires peuvent surgir malgré l'application appropriée du Dry Needling. Les effets secondaires les plus courants sont les hématomes locaux à l'endroit traité (ils peuvent rester quelques jours).

Très rares sont les complications suivantes après le traitement de Dry Needling: des symptômes végétatifs (vertige, transpiration, évanouissement), des infections, des réactions allergiques au nickel, blessure des organes, comme p. ex. un pneumothorax ou encore des blessures des nerfs ou des vaisseaux.

Toutes ces complications mentionnées sont extrêmement rares et évoquées exclusivement dans le but de vous informer le plus intégralement possible.

Avec nos meilleures salutations